
 

 

 

 

 

 

 

            

                                    

             

             

                             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

             

 

                 平成３０年度 重点目標「しっかり聞いて、しっかり伝えよう」 

石 二 小 だ よ り  
                      第 21号 平成３０年１２月２０日（木）     発行・文責：木村 恵子 本校ホームページ 

ぼくは科学・工作クラブで、組み立てたロボットの動かし方を教わりました。テク

ノアカデミー浜の学生さんが来くれて、プログラムについて教えてくれました。もら

った資料もとても分かりやすかったです。とても嬉しかったです。 

今回の活動を通して、校長先生の言葉である、「チャンス・チャレンジ・チェン

ジ」の一歩を踏み出した気がしました。        ５年  遠藤  

 

できあがったレゴとアイパッドをつないで動かす方法を教え

てもらいました。音楽を鳴らしたり､レゴの画面に顔をつけたり

することも分かりました。わたしは、『動物の鳴き声で、笑

顔』に設定しました。前に進んで回転したり、後ろに動かすこ

ともできてすごいなと思いました。レゴは初めてで、初めて作

りました。自分の好きな形に作ることができました。友達とい

っしょにかいぞうしたりして楽しかったです。 

                  ４年 羅  

作山さん 
 

遠藤さん 

稲川さん（左） 江尻さん 

菅原さん 

室内ゲームクラブで専門学校の学生と先生が来ました。レゴ

マインドは僕たちが作ったものからすごく変わっていて説明書

と同じ形なのでびっくりしました。アイパッドとレゴマインド

をつなぎました。アイパッドの画面の下の設定の部分からスラ

イドさせて、自分が動かしたいようにどんどんつなぐことを教

えてもらいました。また、レゴマインドに指や目や声を出せる

こともわかりました。いろいろ教えてもらってよかったです。 

                ４年 大内  



 

  

                        

 

 

                          

Meiji の出前授業を活用して、食についての指導を行いま

した。11 月 2 日の「ミルク教室」では、２年生が「ミルク

にありがとう！」というテーマで牛乳について学びミルク

からバターを作って、食べました。ちょうどフリー参観で

したのでたくさんの保護者の方も一緒に楽しみました。特

別支援学級もバター作りに取り組みました。 

また、11 月 28 日は、１年生が「レモンラッシー」を作

り、５年生が「進んで運動しっかり食べよう！」をテーマに

学びバターを作りました。さらに、11 月 29 日のカカオ教

室では４年生が、チョコレートの食べ比べをしました。 

 

 

本校校門前交差点は、交通量が多く大変

危険です。また、校門前に小学生が混雑し

てるところに、中学生が自転車で脇を通る

ことになり、危険な場面も見られます。 

最近は、中学校の先生方も時々交通指導

に来てくださいます。自転車の乗り方や渡

り方など指導してくださっています。 

先日、石神第二小学校へレゴ 

のプログラムを教えるというこ 

とでお邪魔しました。 

 私は、ここの学校の卒業生で 

すが、このようなクラブ活動に 

取り組める今の子供たちを羨ま 

しく思います。 

テクノアカデミー浜では、電気・ 

電子工学技術の他にロボットのプログラミング技

術などを学ぶことができるので、今回の事で興味

があれば、テクノアカデミー浜に入って福島県を

担う人材になって欲しいと思います。 

稲川 （本校卒業生）  

今回のクラブ活動を通して、 

相手に分かりやすく伝える事 

の難しさを感じると共に、子 

供達の笑顔を見ることができ 

て嬉しく思いました。このよ 

うな取り組みによって、ロボ 

ットなどに興味を持ってくれ 

ると嬉しいです。    

 私はテクノアカデミー浜で、技術者として活躍で

きるように勉強してきました。地元に貢献していき

たいと思い、市内の工場に就職を決めました。社会

に出てからも、子供たちに技術を伝えていきたいと

感じました。           江尻  

 

１年生 ５年生 ２年生 

４年生のカカオ教室では、カカオの実を見ることができました。チョコ

レートの秘密を学びました。 


